

Forman parte del dispositivo especial puesto en marcha por el Ayuntamiento durante la época invernal

PREPARADAS UNA VEINTENA DE TONELADAS DE SAL PARA HACER FRENTE A LAS HELADAS

Vva. de la Cañada, 7 de ene.2015.- El [Ayuntamiento](#) mantiene activo el Plan Especial Invernal puesto en marcha, como cada año, para evitar incidencias a consecuencia de las heladas y nevadas. Del dispositivo forman parte dos vehículos esparcidores de sal, una cuchilla quitanieves sobre vehículo todoterreno y 15 operarios municipales. Además, el consistorio mantiene almacenadas una veintena de toneladas de sal para esparcir en las calles más transitadas, accesos a centros educativos, municipales y de salud así como en los pasos de peatones, alrededores de fuentes y zonas en sombra.

“Con ello se pretende que las posibles heladas o nevadas que puedan caer ocasionen el menor número de molestias a nuestros vecinos y, en todo caso y lo más importante, evitar accidentes en zonas habituales de paso y principales vías de nuestro municipio”, señaló el primer teniente de alcalde y concejal de Servicios Públicos, Enrique Serrano.

Recomendaciones

Desde el Ayuntamiento se recomienda a los vecinos que, en caso de heladas, tomen medidas de precaución como, por ejemplo, esparcir sal a la salida del portal de las viviendas y especialmente en aquellas que tienen garajes con rampas de acceso al descubierto.

Del mismo modo, se ruega a los vecinos que si detectan alguna zona o punto concreto donde sea necesario esparcir sal informen a los servicios municipales. Pueden hacerlo llamando al número de teléfono 91 811 73 00 o a través del Servicio de Ventanilla Abierta (www.ayto-villacanada.es).